

Sieg gegen Neuerkirch/Külz verspielt

Geschrieben von: Achim Michels

Dienstag, den 19. März 2019 um 19:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 19. März 2019 um 19:53 Uhr

Für die 5. Mannschaft ging es im direkten Duell mit Neuerkirch/Külz um den 8. Tabellenplatz in der 3. Kreisklasse. Robin Mähringer und Udo Stauer waren zum ersten Mal in der Rückrunde dabei. Der Start war sehr vielversprechend. Die Doppel Hendrik Weishaar / Achim Michels und Robin Mähringer / Karin Gregori gewannen klar in 3 Sätzen, während Diana Nusbaum / Rico Hofmann in einem relativ engen Spiel 1:3 unterlagen. Im vorderen Paarkreuz konnten Achim und Robin mit relativ klaren 3:1 - Siegen die Führung ausbauen. In der Mitte ließ auch Rico seinem jungen Gegner keine Chance und erhöhte auf 5:1. Hendrik war in allen 3 Sätzen seinem Gegner ebenbürtig, musste jedoch jeweils sehr knappe Satzverluste hinnehmen. Karin machte mit seinem Gegner kurzen Prozess und stellte auf 6:2. Alles sah nach einem klaren Sieg für uns aus. Aber dann wendete sich das Blatt. Es folgten 4 Spiele, die alle im 5. Satz an die Gastgeber gingen. Sowohl Udo Stauer als auch Achim, Robin und Rico verloren äußerst enge Spiele, bei denen einige Sätze in die Verlängerung gingen. Es sieht nach Mentaltraining in der nächsten Woche aus. Hendrik und Karin brachten uns durch klare 3:0 - Siege wieder mit 8:6 in Führung, doch nach den Niederlagen von Udo sowie dem Abschlussdoppel mussten wir uns mit einem 8:8 begnügen, über das sich nach dem Spielverlauf bei uns keiner freuen konnte. Ein Satzverhältnis von 34:26 spricht eine deutliche Sprache. In der Tabelle liegt die Fünfte weiterhin punktgleich mit Neuerkirch, allerdings mit schlechterem Spielverhältnis. Nun muss man in den letzten 3 Spielen gegen jeweils stärkere Gegner versuchen, irgendwo einen Punkt zu ergattern. Der erste Versuch wird am 29.03. in der Römerhalle gegen Roth unternommen.